

Franckesche Stiftungen zu Halle

Ein Zeugniß von der Güte und Ernst GÖttes gegen sein Bundesvolk in alten und neuern Zeiten, Und des Volks Undankbarkeit gegen Gott, den höchsten ...

Muhlenberg, Henry Melchior

Philadelphia, [1766?]

VD18 13201425

Widmung

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-199968

Denen

Hochwürdig- und Hochgelehrten
Lehrern der Gottesgelahrtheit,
Zwiefacher Ehrenwehrtten Aufsehern,
Seelsorgern, Hirten und Pflegern,
Derer respective Gemeinen an Seiner
Großbrittannischen Majestät Deut-
schen Hof-Capelle zu St. James's,
an der Savoyer, Hamburger, und
St. Georgen Kirche, des Deutsch-
Evangelischen Zions in London,
Seinen in Christo dem höchsterhabenen
Zions-Könige und Grossen Hirten
der Schafe

tief zu verehrenden

Vätern, Gönnern und Fürbittern,

wiedmet diese
in Schwachheit, unter vielerley Geschäften,
drückender Sonnenhize, und Zerstreuung
gehaltene und verfassete R e d e,
ergebenst,
und empfiehlt sich anben,
nebst allen redlichen Amts-Brüdern
und Gemeinen,
in der Americanischen Wüste,
zu DERD hochgeneigten Andenken
und Fürbitte vor dem Gnadenthron,
ein abgenutzter
und auf baldigen Abschied wartender
Diener,

H. M.

Philadelphia, den 4ten August,
1766.